Journal LES ANNONCES OURTHE-AMBLEVE

(mercredi 7 octobre 2009)

OURTHE-AMBLÈVE

Très bons résultats pour les Journées du Patrimoine

Les Journées du Patrimoine des 12 et 13 septembre ont connu un réel succès dans les communes couvertes par le GREOA et auxquelles ont participé plus de 11.150 personnes...

En tête du classement, Lierneux où l'on célébrait les 125 ans du CHS «L'Accueil» qui a reçu la visite de plus de 3.000 personnes tandis que 1.500 ont participé au parcours « maisons ouvertes ».

Comme le rappelait un responsable, ce sont 125 années d'une histoire qui a rassemblé une province, une commune, une population, un personnel et des patients.

A Aywaille, une cinquantaine de promeneurs ont circulé dans les rues et places des «grands hommes»

L'aménagement de l'Avouerie d'Anthisnes et la réaffectation de la ferme Saint-Laurent ont intéressé 200 personnes.

A Comblain-au-Pont, 350 promeneurs ont vu la Maison Dejardin tandis qu'ils étaient 160 pour admirer les vitraux de la

du chapelle de Mont.

Esneux a vu défiler 2.500 promeneurs dont 300 pour découvrir la nouvelle école communale de Fontin, 500 à l'abbaye de Brialmont, 750 à la Maison Delsemme, etc.

A Ferrières le Musée du Jouet a drainé 630 personnes tandis que 130 s'intéressaient à la Maison bio climatique.

La Tour de Justice d'Ouffet a reçu la visite de 80 personnes et l'ancienne école des Pahis une quarantaine.

La Centrale électrique de Sprimont et la promenade dans le petit train de Damré ont conquis 880 amateurs tandis qu'une soixantaine de personnes s'intéressaient aux « charmes d'antan et à la rationalité d'aujourd'hui à Lincé.

Enfin, à Stoumont 560 personnes ont participé au parcours « maisons portes ouvertes » et 220 aux maisons individuelles.

Voilà certes des résultats encourageants quant à l'avenir des Journées du Patrimoine.

2009



«L'Accueil» en fête